
 

 

 

 

 

４月２７日（土）、看護学科とこども教育学科の学生を対象に、神戸市で正規養護教諭として活躍されてい

る本学卒業生を講師としてお迎えし、合格者座談会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

『養護教諭 合格者座談会』を開催しました 

学生時代に看護学科の学生として、養護教諭を目指していくにあたって、不安だったことや苦労したこと、

臨時教員として学校現場で働きながら、試験対策をする厳しさなどを語ってくださいました。 

大変ではあるが、養護教諭の仕事はやりがいがあり、「毎日がとても充実していて楽しい。」と、話されて

いたのがとても印象的でした。 

 

 

・どんな養護教諭になりたいか、どんな保健室を経

営していきたいか、これからしっかりと考えてい

こうと思います。 

・具体的な試験の様子が分かり、受験勉強の取り

組み方を知ることができて良かったです。 

 

学生の声 

・早め早めの受験勉強が大切だと、分かりました。 

・仕事は大変そうだけど、それだけやりがいと魅力

があるのだなと思いました。 

  

新年度当初でお忙しい中、本学の学生の為にお話しいただき、本当にありがとうございました。現場で

溌剌と活躍されている先輩の姿は、学生たちの頑張る活力になりました。 
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